

◇次週礼拝◇

説教 神殿は崩壊する

中沢 麻貴牧師

聖書 新約 ルカ 21:1-6

讃美歌 223 395 65-2 25

*1月29日の礼拝に出席が呼びかけられているのは、港南台地区と本郷台地区の方々です。

◇次週子どもの教会礼拝◇

説教 ブドウ園の園丁

O.T

聖書 ルカ 13:6-9

◇本日の集会◇

子どもの教会リーダー会 礼拝後
講演会「原発事故被災から12年目を迎える福島 写真取材報告～12年間続く被災の今」講師：豊田直巳氏
(主催：社会委員会) 午後1時

◇ようこそ教会へ◇

初めて教会に来られた方、学校の紹介で来られた方、歓迎します。

◇新型コロナウイルス予防対策◇

1月役員会で、コロナ感染の再拡大の状況について検討し、2月も、

分散礼拝の形を二地区ずつ合同とすることに決めました。詳細は「分散礼拝の呼びかけ(2月)」をご覧ください。なお、礼拝プログラムの短縮、礼拝中のマスク着用などの予防対策は2月も継続しますのでご協力ください。

*来会されたら、まず入口で手指の消毒をお願いします。礼拝中も、マスク着用をお願いします。

*なるべく間隔をあけてお座りください。

*礼拝中は、会堂側面の窓を細く開け、天井の換気扇で換気します。

*発熱や咳など体調不良の方、ご家族に症状のある方は、来会を控え、ご自宅での礼拝をお願いします。

*次の集会は2月末まで休止します。

祈禱会、家庭集会、入門講座、旧約を読む会

*子どもの教会は、短縮礼拝を継続しますが分級は行います。

◇報告とお願い◇

週報、役員会報告、会計報告などの印刷物は、毎月第四主日に会員に発送します(1月は29日に郵送を予

定)。また、主日礼拝の「説教プリント」を作成しています。週報のメール配信と共に説教も配信します(配信希望者はHP担当まで)。「説教プリント」は、希望者に郵送もできます(希望者は牧師まで)。YouTubeでの礼拝限定配信の希望者は、中沢譲牧師のメールアドレスにご連絡ください。

◇今週の誕生者◇

U.K (1月26日)

◇集会状況◇

集会	日	出席
CC 子ども	15	0
おとな	15	7
成人クラス	15	3
主日礼拝	15	39

◇牧師室より◇

黒崎幸吉氏という人が、「シュヴァイツェル博士はクリスチャンか」(1957年)という論文を書いている。黒崎氏は、無教会主義キリスト教の伝道者であり、聖書学者でもある。ここで話題にされている「シュヴァイツェル博士」とは、医者や哲学者

として知られるアルベルト・シュヴァイツァー氏のことだが、彼は当時の神学者や牧師から「キリスト者ではない」との烙印を押されていた。黒崎氏はこの「烙印」への反論として、この論文を書いている。

シュヴァイツァー氏への批判の内容を黒崎氏はこう伝えている。「彼は一度もイエス・キリストは神の子であると告白したことはなかった」『「原爆実験廃止に関する訴え」に、『神』『キリスト』という語を使っていない』『神の啓示とはなんらの関係もない倫理に過ぎない』云々である。これらが「キリスト者ではない」理由なのだそうだ。黒崎氏は「そう判断する理由と態度が不愉快だ」と書いている。また、救いは神ご自身が決定する事柄であり、たとえ法王や大神学者であっても、決めることではないとも語っていた。

信仰とは、各自がそれぞれに神様と向き合って生きることであり、その形は自由であることを思わされた。コロナ禍により信仰生活は試練の中にあるが、神様への信頼を失わずに、みなさんと共に歩みたい。(中沢譲)